

FARMACÉUTICAS La UE investiga al gigante israelí Teva por impedir los genéricos **P24**



MEDIASET Vasile: "Los Berlusconi no me echarían: tienen principios" **P41**



Feijóo pasaba frente a Sánchez, Calviño y Díaz al abandonar el estrado, ayer en el Senado. / CLAUDIO ÁLVAREZ

Feijóo ataca a Sánchez pero deja a salvo el pacto sobre el Poder Judicial

El presidente prevé más medidas si la economía lo exige

C. E. CUÉ / E. G. DE BLAS, Madrid
Alberto Núñez Feijóo, líder del PP, se lanzó contra el presidente Pedro Sánchez en su segundo cara a cara en el Senado. Pero en el debate sobre la negociación para renovar el Consejo General del Poder Judicial, que se quedó a salvo del cruce dialéctico. "Parece que podemos llegar a un acuerdo en el Poder Judicial, hay que preservar ese espacio", dijo

Sánchez, quien evitó dar excusas a su rival para la ruptura. Fuentes del PP apuntaron que el tono del presidente facilita el futuro acuerdo, que está en horas decisivas. "O sale ya o no sale", indicaron.

A diferencia de su primer debate en la Cámara alta, en que Sánchez fue duro con el jefe de la oposición, esta vez fue Feijóo el que salió al ataque. E instó al Gobierno a retirar el proyecto de

Presupuestos porque no son creíbles sus previsiones. Sánchez recordó que el PP fue quien más aumentó la deuda y los impuestos, y quien gestionó la crisis catalana en 2017. "¿Usted prefiere la Cataluña de 2017 o de 2022?", le dijo el presidente, que también prometió tomar las nuevas medidas que requiera la situación de la economía. **PÁGINAS 14 A 16**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Los bombardeos rusos dejan sin luz a cientos de miles de ucranios

Moscú evacúa localidades de Jersón y se juega el control de la capital de la provincia

CRISTIAN SEGURA / JAVIER G. CUESTA
Kiev / Moscú

Cientos de miles de ucranios se quedaron ayer sin electricidad en el octavo día consecutivo de ataques rusos a la red energética. El presidente ucranio, Volodímir Zelenski, afirmó que el 30% de las centrales eléctricas han sido destruidas en lo que calificó de crimen de guerra. Por primera vez, distritos de Kiev sufrieron apagones y cortes de agua, al igual que las ciudades de Yitómir y Dnipró. Tres misiles impactaron en el noreste de Kiev y dejaron sin luz a los barrios de la orilla izquierda del río Dniéper. Las autoridades han impuesto restricciones al consumo de luz y piden a la población de las regiones próximas a Kiev que ahorre para impedir que la capital se paralice por completo. La consultora DiXi calcula que un 40% de la red energética está dañada, lo que no afecta solo a la luz sino al gas y a la industria del carbón.

Entretanto, las tropas ucranias prosiguen su avance para re-

cuperar Jersón, una de las cuatro provincias que se anexionó ilegalmente Moscú. El presidente de la Duma rusa, Viacheslav Volodin, anunció que ha empezado la evacuación de cuatro localidades de la provincia. Y el comandante de las Fuerzas Armadas rusas, Serguéi Surovikin, admitió que la situación en Jersón es "tensa" y que el ejército "garantizará la salida segura" de la población. **PÁGINAS 2 Y 3**

Carla Antonelli se da de baja del PSOE por los retrasos en la 'ley trans'

I. VALDÉS / P. CHOUZA, Madrid
Carla Antonelli, la primera y única mujer transexual que ha sido parlamentaria en España, diez años diputada en la Comunidad de Madrid, renunció ayer a la militancia en el PSOE por "la profunda decepción y vacío" por el proceder del partido con la ley trans. El Congreso ha dado una quinta prórroga a la presentación de enmiendas a la norma, que divide a los socialistas. **PÁGINA 25**

Bruselas apoya destinar fondos de cohesión a paliar la crisis energética **P38**

La feria de Fráncfort, la mayor del sector editorial, vuelve tras la pandemia

El mundo del libro mira a España y Ucrania

GUILLERMO ALTARES, Fráncfort
La Feria del Libro de Fráncfort, la más importante del sector editorial mundial, recupera la normalidad en su 74ª edición tras dos años de parón por la pandemia. España es el país invitado en esta ocasión, y participa con 200 autores y 400 editoriales, aunque su protagonismo compite con la atención dada a Ucrania,

que dispone de un amplio espacio, mientras los editores rusos están ausentes por las sanciones. La alegría del reencuentro se ve empañada por los peligros de la economía mundial, en especial la inflación, y por la carestía y escasez de papel. Pese a los temores iniciales, las editoriales salieron reforzadas del confinamiento. **PÁGINA 28**

El Valor de ser directo
Cámbiate a Línea Directa

TE BAJAMOS HASTA

150€

TU SEGURO DE COCHE

917 701 795
lineadirecta.com

linea directa

Consulta condiciones.

Los Mossos ocultaron casos al comisario jefe para evitar injerencias

REBECA CARRANCO, Barcelona
La unidad anticorrupción de los Mossos d'Esquadra decidió en junio de 2020 operar fuera de sus servidores internos para evitar injerencias políticas. El entonces comisario jefe, Eduard Sallent, pidió acceder a casos confidenciales cuando se investigaba al consejero de Interior, Miquel Buch, por la escolta de Puigdemont. **PÁGINA 20**